
REQUERIMENTO Nº 397/07 
De Providências 

 
 
“Acerca de fornecimento de 
barraca para entidades”. 
 

 
Considerando-se que, este vereador foi procurado por um 

grupo de entidades religiosas, solicitando barraca para a realização de 
venda de roupas usadas (pechinchão);  

 
 
Considerando-se que, essas vendas, além de beneficiar 

pessoas de baixa renda, gera recursos para ser aplicado na comunidade, e 
 
 

Considerando-se que, segundo informações, esse tipo de ação 

não mais é oferecido pelo Fundo Social de Solidariedade, 

 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
no sentido de disponibilizar ao Fundo Social de Solidariedade algumas 
barracas para serem usadas por entidades filantrópicas e religiosas de 
nosso município. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de abril de 2007. 

 

     
 
 
 

EDISON CARLOS BORTOLUCCI JÚNIOR 
“JUCA” 

-Vereador- 


